

## **EL CLUB DE BALONCESTO DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA LOGRA SU ANSIADO ASCENSO**

**Vva de la Cañada, 12 de jun.-** El Club de Baloncesto jugará a partir de la próxima temporada en Primera Autonómica "A". Dos años después de su descenso de dicha categoría, el club local cumple su objetivo tras disputar este pasado fin de semana la fase final de la Primera Autonómica "B" en la que consiguieron el segundo puesto por detrás del Tajamar. La Dehesa y Covibar fueron tercero y cuarto respectivamente.

### **Resumen de la fase final**

La fase final de la Liga Autonómica "B" no pudo comenzar mejor para el equipo villanovense. La presión de disputar el primer partido ante tus seguidores no hizo mella en el equipo que superó a La Dehesa C.D.M. por 56-63. El sábado, el conjunto volvió a demostrar su gran estado de forma derrotando al Covibar Rivas por un claro 66-58. Esta victoria, unido a la derrota de La Dehesa ante Tajamar (72-69), provocó que el Club Baloncesto Villanueva de la Cañada fuera matemáticamente equipo de Primera Autonómica "A". Finalmente, los hombres dirigidos por Daniel Núñez quedaron segundos tras la derrota el domingo ante el Tajamar (57-48). Más información en [www.villanuevadelacanada.com](http://www.villanuevadelacanada.com).